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CUARTEL POLÍTICO 
Héctor Ponce

Doble discurso priista

E
l PRI sigue siendo el partido que parece no aprender 
de la elección del pasado primero de julio: no abrió 
la elección a sus bases, no las quiere escuchar. Eso 
dicen en sus acciones. 

Pero en el discurso el mensaje del CEN del PRI es que la 
convocatoria está abierta y quienes busquen participar, 
que levanten la mano. Así lo dijo el delegado del CEN del 
PRI, Ricardo Barroso Agramont. 
De su discurso será importante guardar para días posterio-
res lo siguiente: “Las condiciones políticas que vive hoy el 
priismo en Sinaloa y en todo México nos obliga a escuchar 
primero a los de casa, y tenemos la plena confianza en 
quienes deseen participar y quieran ser parte del proceso 
lo hagan”. Veremos, dijo el ciego. 
Muy pendientes porque lo cierto es que el PRI agoniza y al 
parecer nadie de peso quiere asumir la presidencia, posi-
blemente temen que sea una lápida política. Lamentable 
porque hay quienes le deben mucho a su partido. 
 
CConvocatoria. El encargado de la elección de la nueva diri-
gencia del PRI en Sinaloa, Jesús Enrique Hernández 
Chávez, aseguró que el proceso será incluyente, plural y 
democrático. Explicó que se realizarán 18 asambleas inte-
gradas por consejeras y consejeros políticos de nivel nacio-
nal, estatal y municipal, en las que habrá de votarse por las 
fórmulas que se registren o ratificar. Traducción, la que 
pase la línea. La fecha de registro de fórmulas será el 14 de 
noviembre y en las 24 horas posteriores se revisará y eva-
luará la documentación para aprobarlas o rechazarlas. El 
tiempo corre en el tricolor. 
 
Renovación. En el resumen al frente del PRI en Sinaloa 
Carlos Gandarilla informó que deja números positivos en 
cuanto a los votantes que dieron su confianza al tricolor, 
esto pese al escenario electoral adverso en todo México. 
Además, Gandarilla destaca que hoy ocho municipios del 
estado son gobernados por el PRI, cuentan con la figura del 
gobernador, son primera minoría en el Congreso y sola-
mente seis estados tienen senador priista, entre los que 
destaca Sinaloa. 
En los números duros, mencionó Carlos Gandarilla que 
tuvieron un total de 455 mil votos en el proceso de presi-
dentes municipales que superan los 389 mil votos a la elec-
ción del 2016. Como lo habíamos adelantado en este espa-
cio, Carlos Gandarilla deja la presidencia del partido para 
que el proceso de elección interna se realice con total 
transparencia y legalidad. 
 
Cambio. Como se había anunciado ayer, rindió protesta 
Samuel López como nuevo titular de Cesavesin, recorde-
mos que hace unas semanas dejó la presidencia de la Liga 
de Comunidades Agrarias. El saliente es Miguel Palazuelos, 
quien cuenta con gran respaldo del sector y es cercano al 
secretario de Agricultura, Jesús Valdés. El tablero continúa 
moviéndose en Sinaloa. 
 
Destacado. Nos informan que una de las administraciones 
más sanas y que entregó mejores cuentas en todo el estado 
fue la del Ayuntamiento de Navolato que presidió 
Rigoberto Valenzuela. Aquí destaca el trabajo del extesore-
ro Rigoberto Velázquez Iribe, que tiene amplia experiencia 
en la administración pública. Muy pendientes porque segu-
ramente en gobierno no desaprovechará a funcionarios 
como Velázquez. 
 
Inauguración. El día de hoy, el exalcalde de Mazatlán 
Fernando Pucheta inaugura la casa de gestión Una Mano 
Amiga, asociación con la que apoya a ciudadanos y realiza 
respaldo principalmente a familias de escasos recursos. Al 
evento asistirá el empresario hotelero Ernesto Coppel, 
quien será el padrino de honor. Pucheta continúa vigente y 
ha demostrado arrastre sobre todo el sur del estado, así 
que muy atentos. 
 
Memoria política. “La mejor crítica es la que no responde a 
la voluntad de ofensa, sino a la libertad de juicio”: 
Fernando Sánchez Dragó.
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L
os diputados de 
Morena hicieron 
pública su agenda 
legislativa, misma 
que consta de 63 

iniciativas y reformas que 
legislarán durante su acti-
vidad parlamentaria en 
los próximos tres año.  
Las propuestas se basan 
en diez ejes rectores, y en 
su mayoría las propuestas 
son en relación con la aus-
teridad, la transparencia, 
el combate a la corrup-
ción, la rendición de cuen-
tas y los derechos huma-
nos. 
El diputado Horacio Lora 
Oliva presentó la propues-
ta y afirmó que las priori-
dades de la bancada serán 
revocar la reforma consti-
tucional que establece el 
derecho humano a la vida 
desde la concepción y 
aplicar políticas de auste-
ridad en todas las depen-
dencias y organismos del 
estado. 
Otra de las novedades de 
la agenda es eliminar el 
veto de bolsillo; es decir, 
que ningún gobernador 
pueda negarse a firmar la 
publicación oficial de 
alguna reforma o ley apro-
bada por el Congreso. 

µ Austeridad 
Por su parte, la coordina-
dora de la bancada y pre-
sidenta de la Jucopo, 
Graciela Domínguez, seña-
ló que la ley de austeridad 
deberá aprobarse antes de 
finalizar el año con el fin 
de que sus disposiciones 
se incluyan en el 
Presupuesto de Egresos 
2019.

Las prioridades del partido serán dar marcha atrás a la 
reforma antiaborto y aplicar una política de austeridad

Austeridad republicana1
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Estado de derecho

División de poderes y 
administración pública
Eliminar el veto de bolsillo

Iniciativa de nueva ley orgánica del Congreso

Reformas a ley de obras públicas

Libertades democráticas

Fomento a la economía social 
Iniciativa de reformas a ley de hacienda municipal

Ley pecuaria del estado de Sinaloa
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Desarrollo sustentable

EJES CENTRALES DE LA AGENDA 
LEGISLATIVA DE MORENA

Educación y cultura
Reformas a la ley de bibliotecas

Reformas a la ley de cultura

Reformas a la ley de pueblos y cultura de las comunidades

Reformas a la ley de transporte de carga
del estado de Sinaloa

Ley para regular el uso de estacionamientos 
públicos y en centros comerciales

Ley de la austeridad del estado de Sinaloa

Ley de remuneraciones del estado de Sinaloa

Ajustes al gasto operativo del Poder Legislativo

Ley del sistema anticorrupción

Ley de presupuesto y responsabilidad hacendaria

Ley de la Auditoría Superior

Ley de adquisiciones, arrendamientos y servicios 

Ley orgánica del Tribunal de Justicia Administrativa

Ley orgánica de la Fiscalía General

Reformas a la ley estatal de asociaciones civiles

Reformas a la ley de participación ciudadana

Iniciativa de ley de ecología y medio ambiente

Iniciativa de ley para el desarrollo sustentable

Iniciativa de ley de residuos tóxicos

Ley contra el maltrato animal

Seguridad pública y justicia
Ley para prevenir e investigar la tortura

Ley contra la desaparición forzada de las personas

Ley de protección a desplazados por violencia

Ley de seguridad privada 

Derechos humanos
Ley para la protección a defensores de los derechos
humanos y periodistas

Ley para la protección de migrantes

Reformas a la ley de salud para despenalizar 
el uso lúdico de la mariguana

Derecho a la paternidad

Movilidad urbana

«Trataremos 
que en este 

periodo poda-
mos avanzar en 
todas las refor-

mas posibles» 
Graciela Domínguez 
Diputada de Morena

Morena presenta su 
agenda legislativa

Afirma que 
no cederá  
a chantajes 
para 
conformar  
su gabinete

> Jesús Estrada Ferreiro, 
alcalde de Culiacán.

En lo que se refiere a la con-
formación de su gabinete, 
no tiene cuotas para nadie, 
aseguró el alcalde Jesús 
Estrada Ferreiro.  
En el caso de la ratificación 
de Jesús Higuera Laura, lo 
hizo porque tiene perfil y la 
Japac tiene reconocimien-
tos internacionales, además 
el gerente general de Japac 
cuenta con experiencia.  
En este caso, dijo, hubiera 
sido muy irresponsable de 
su parte buscar a alguien 
para este puesto solo por-
que es de Morena, es su 
amigo o porque es familiar 
o por tener un interés per-
sonal. En lo que se refiere a 
la petición de morenistas 
de que los incluya a su gabi-
nete, aseguró que ellos de 
una forma tienen preferen-
cia anímicamente y moral-
mente porque colaboraron 
y trabajaron en el proyecto 
y les va a dar oportunidad, 
pero no le van a imponer a 
nadie y tampoco va a ceder 
a presiones y por que hagan 
manifestaciones.  
En el caso de María 
Antonieta Rojo, quien 
desea ser la titular de 
Cultura municipal, indicó 
que tiene su perfil, pero no 
ha leído su propuesta, ade-
más de que tiene alrededor 
de entre 20 a 25 solicitudes 
para este cargo. Indicó que 
nadie lo había estado pre-
sionando tanto como ella, 
pero no por presiones va a 
ceder. Negó que en su toma 
de protesta haya leído la 
propuesta de María 
Antonieta porque él tiene 
ideas propias. 
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